
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 事業者のゴミ

出しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 資源回収ステー

ション増設につい

て 

 

 

３ 東郷町内の交通

危険個所について 

 

 

 

 

 

⑴  プラスチック製容器包装の出し方について 

ア 名古屋市では一般家庭から出るものと同じ

性状で品目別の発生量が１事業所あたり１収

集日につき４５リットルの指定袋１袋相当ま

での場合、市の資源収集に出す事が出来る。

東郷町が発展するに伴い事業者も増えており

要望が強い。東郷町は事業者にとって他市と

比べて不便が多く、基準を合わせるべきであ

るが、変更可能か伺う。 

イ 東郷町役場のゴミは産業廃棄物なのか伺う。 

ウ 小規模事業者にとってのゴミは事業用と家

庭用と分けているが、１収集日１袋であれば

家庭ごみで可能だと思うが如何か。 

エ 在宅医療の普及に伴い注射針、点滴バッグ、

ペン型インスリン注入器、輸血ライン、カテ

ーテルやチューブ等の廃棄物については如何

か。 

オ 現在、外国人の経営者や住民も増えてきて

いるが何カ国語で事業者、個人への情報を東

郷町ホームページに記載しているか伺う。 

 

⑴  資源回収ステーション増設について 

ア 昨年の１２月１日に４地区長連名で要望書

が出されたが、進捗状況について伺う。 

イ 今後の見通しについて伺う。 

  

⑴  東郷町内の道路や信号などのについて 

ア 現在どのような対策をしているか伺う。 

イ 民間業者からテレマティクス等の情報を頂

き改善する必要があると思うが如何か。 

  

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

石橋直季 

 

山田達郎 

１１ 
メール令和 6年 2月 13日 

午後２時５０分 

 

10 

無所属の会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 10番 氏名 山田 達郎 

 

４ 宅配ボックスに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  宅配ボックスについて 

ア 新型コロナウイルス禍で人との接触を避

けるために普及し全国で多発する置き配によ

る荷物の盗難や、宅配業者を装って家の中に

侵入する犯罪対策の一つとして効果があると

いう。物流においては２０２４年問題として

も大きな効果があり他の自治体で補助が始ま

っているが、東郷町として補助を検討して欲

しいが如何か。 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


